

Exhorta Richi a Denunciar Actos Contra la Seguridad del Estado o de Individuos

El día 28/6/73

El FRP se Pronuncia Contra el Gobierno

(AFP, UPI, EFE y AP)

BUENOS AIRES, 27 de junio.—El ministro del Interior, Esteban Richi, formuló esta noche una patética exhortación a la población para que denuncie cualquier acto de intimidación contra la seguridad del Estado e individual.

El llamamiento del ministro del Interior se hizo horas después que el líder de la organización extremista ERP, Roberto Santucho, declarara una virtual guerra contra el gobierno de Héctor Cámpora, a quien acusó de "explotador y opresor".

El presidente Cámpora, al cumplirse un mes de su gobierno tras invitar a la población a que produzca en paz, dictó instrucciones a los organismos de seguridad, hasta entonces de actuación pasiva, para que hicieran cumplir "por todos los medios las disposiciones emergentes de la Constitución que prohíben la portación de armas y explosivos.

Por otra parte, el Ejército

Revolucionario del Pueblo desafió abiertamente al gobierno peronista y afirmó que Héctor Cámpora se inclina cada día más hacia el campo de los explotadores y opresores del pueblo.

Asimismo, los guerrilleros izquierdistas acusaron hoy a Perón de "actuar cobardemente por no estar junto a su pueblo en Ezeiza" y prosiguieron su campaña de violencia en abierto desafío al gobierno peronista del presidente Cámpora.

Al clima de violencia creado por acciones de los guerrilleros que no han acatado una tregua pedida por Cámpora, se sumaron nuevas ocupaciones de edificios, pese a la advertencia que anoche formuló el presidente en el sentido de que en 48 horas debían cesar todos los actos de perturbación social.

La acusación de cobardía a Perón está contenida en un comunicado que los guerrilleros izquierdistas del autodenominado Ejército Revolucionario del Pueblo —que

ayer acusaron a Cámpora de pactar con el imperialismo—, difundieron con el título: **Aclaración a Juan Perón.**

El comunicado dice a Perón —quien la semana pasada prometió una revolución, pero pacífica— que durante años usted produjo mensajes destinados a la juventud en particular y al pueblo en general, sosteniendo aunque en forma indirecta, para no comprometerse públicamente, la necesidad de continuar la guerrilla.

Agrega el ERP que Perón propugnaba la continuación de las acciones extremistas como indispensable para que, combatiendo a la oligarquía y al imperialismo, lográramos el definitivo afianzamiento de las fuerzas populares en su camino hacia la toma del poder y la definitiva concreción de una patria socialista.

Dijo luego el ERP que Perón se "ha mostrado", pues debió estar junto a su pueblo, costase lo que costase, ya que pudo evitar la masacre del 20 de junio; su actitud, en cambio, justificó lo que planteaba Lanusse con respecto "al cuero", defraudando de esta manera a este maravilloso pueblo.

En su comunicado el ERP afirma también que el 20 de junio el pueblo fue sacrificado a mansalva como animales en el matadero por los matones de la Alianza Libertadora, Concentración Nacional Universitaria, Juventud Sindical y la Policía Federal, todos ellos comandados por el teniente coronel (retirado), Jorge Osinde y José Rucci, secretario general de la CGT.

De otra parte, se dijo que la organización extremista Montoneros (peronista), en un comunicado dirigido a la opinión pública, señala que ha llegado el momento de depone las armas para comenzar la tarea de reconstrucción que la patria necesita.